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大货车市区夜间违法现象依然严重

闯禁行闯红灯肆意横行
本报12月25日讯(记者 牟张涛)

近期市区连发大货车交通事故，事发
时段多在深夜及次日凌晨。24日、25日
凌晨，记者在市区禁行路段调查发现，
不少大货车不仅闯禁行，而且对红灯
熟视无睹。

25日凌晨1时许，在湖滨大道和天
衢路交叉口，路上仍有不少车辆行驶，
忽然一辆大货车闯红灯而过，目测速
度在50迈以上。此后，记者又到三八
路、迎宾大街、解放大街等路段进行调
查，在近两个小时的时间里，共发现20
辆大货车，一半车辆经过路口时看到
红灯不停，甚至加速通过。

“走市区比走外环差不多要少走
一半的路，约有15到20公里，省近30
元。”一位曾从事货车运输的司机刘先
生介绍说，闯禁行大货车多为运煤车、
运砂石料车，不少属于超载。

“大货车闯红灯是因为踩刹车
后，从低速恢复到高速不仅需要多费
油，对车辆发动机也有伤害。”刘先生
直言，他以前很担心路上出事，让媳
妇天天烧香拜佛。高速行驶时，如果
前方有人或车辆，大货车一般不愿避
让，因为打方向时容易翻车。由于经
常违法行驶，为躲避电子眼，大货车
一般会安装可移动或者可拆卸车牌。

“晚上开车就怕大货车，躲得远远
的。”德州市出租车公司司机于师傅
说，大货车行经红灯路口时很多会加
速通过，“之前在解放大道和天衢路交
叉口一个大车侧翻压到一个出租车，
一死一伤”。

“大货车进入城区，需事先到交警
支队秩序科办理通行证，工作人员会
告知其通行路段和通行时间。”市交警
支队秩序科民警介绍说，大货车闯禁

行将被罚款200元，驾驶证扣3分，如有
闯红灯等其他违法行为，还会加罚。

“市区交警会不定期进行夜查，每次
都会查到闯禁行以及其他违法交通行
为的大货车。”德州市交警支队直属一
大队民警说，下一步将会加大夜查力
度，杜绝此类交通违法行为。

妈妈不言放弃用爱创造奇迹

脑瘫娃学会说话走路

本报12月25日讯
(记者 李榕 通讯员

贾鹏 郭玉松 )

“再困难，都要给孩子
治病。”8年来，乐陵市
郭家街道办事处邹家
村刘春梅用永不言弃
的母爱，让脑瘫儿子
站起来，和正常孩子
一样上课。12月17日，
她被街道计生办评为

“美德标兵”。
8年前，小文硕的

降临，给刘春梅原本
不算富裕的家庭增添
了无穷的乐趣。但让
她意想不到的是，这
个可爱的天使，未曾
展翅便已折翼。两岁那
年，小文硕还是不会走
路，而且眼神呆滞，反
应迟缓。“这孩子是先
天性脑瘫，以后生活可
能不能自理！”医生的
话如晴天霹雳，刘春梅
一下子瘫倒在地。半
晌，她用颤抖的手小心
翼翼地抱起小文硕喃
喃自语：“再困难，都要
给孩子治病。”

8年来，刘春梅只
身带着孩子在济南各
大医院接受治疗，丈夫
白勇则在家种地打工
挣钱，维持孩子的治疗
费用。为了省钱治病，
刘春梅在济南每天吃
着自己带去的咸菜，住
着一天4块钱的床位。
只要家里手头有点钱，

刘春梅就会到济南给
孩子治病。“几个疗程
下来，他能用小手指着
我要抱抱，让我看到了
希望。”

然而好景不长，
丈夫白勇被查出腰椎
间盘突出，不能再干
重活，高额的医疗费
难以为继。“还是不愿
意放弃，他太小了。”
刘春梅告诉记者，她
开始独自给儿子做康
复训练，一个简单的
坐立，小文硕整整学
了两个月。从坐立到
爬行，小文硕又用了
半年多的时间。在从
床上爬行了1年后，小
文硕竟然奇迹般地站
了起来，慢慢地可以
走路了，这一切都让
刘春梅欣喜若狂。刘
春梅又开始教孩子说
话，“比照口型，一个
字、一个词……”她还
自学了推拿按摩，每
天晚上给孩子推、拿、
提、揉，一直坚持了六
年。最终，小文硕学会
了说话和走路，病情
也日渐好转。

“他现在和正常
孩子一样，成绩在全
班名列前茅，还得了
张‘三好学生’奖状。”
谈起儿子，刘春梅很
欣慰，“没有什么可抱
怨的，比起很多人我
们还是幸福的。”

博世家电两款高端新品入驻德百家电
本报12月25日讯 (记者 孙婷

婷) 25日，入驻德百家电的博世家
电推出两款高端新品--博世双显零
度冰箱以及博世户外全能洗衣机。
新品发布会在澳德乐时代广场拉开
帷幕，来自德州市近10家主流媒体
和百余位消费者参加了本次活动。

“名品进名店。”博世家用电器
中国有限公司山东办事处的胡文涛
介绍，博世是德国最大的工业企业
之一，以其创新尖端产品及系统解
决方案闻名于世，“德国制作”也已

在不少消费者心中形成品牌。
德百家电集团总经理王永刚介

绍，借助好品牌的家用电器，能给家
电行业注入新鲜血液，也能带来新
的消费增长点。“博世新推出的两款
新产品，给消费者带来家电高端体
验的同时，也为德百家电创作更好
的消费信誉。”

博世双显零度冰箱，亮点在
于冰箱面板上设计了三段LED状
态显示器。三段显示器分别代表
冰箱的冷藏室、维他零度保鲜室

以及冷冻室，通过它们不同的颜
色、亮度与节奏的组合，能让用户
实时了解冰箱的工作状态。其中，
显示器为白色低亮时，表示压缩
机没有为该间室工作；当显示器
闪烁的时候，又提示你压缩机正
在为此间室进行降温。

为了满足用户对冰箱不同温度
的设计要求，博世在冰箱的顶部采
用温控触摸的方式，可以对冰箱每
个间室的温度进行随意设定。在保
鲜方面，配有博世双动态冷却系统，

中间的维他零度保鲜室采用了硅滤
膜保湿技术，为食物提供不同的湿
度，从而延长食物的保鲜期。

另一款新品博世户外全能洗衣
机，它的内筒采用雨滴式内筒，在洗
涤时起到自然拉伸衣物的作用，同
时配合里边的S型不对称式举升劲。
此外，博世户外全能洗衣机配有羽
绒服和冲锋衣两大专业洗涤程序，
体现在洗涤方面的专业性。除了采
用先进的电脑变速洗涤程序外，更
重要的是采用了博世全新的BLDC

无刷直流电机，既具有直流电机良
好的调速等特点，又具有交流电机
结构简单，无换向火花，运行可靠，
易于维护等优点。

陵县联社建立审计“问题库”
工作机制，促进审计工作进一步
走上规范化轨道。在该工作机制
中，陵县联社从查找问题出发，收
集了涉及会计制度执行情况、贷
款管理情况、资产管理情况、安全
保卫等二十三个方面的问题，共
计557条，并分门别类建立台账，
构成内容全面、清晰明了的“问题
库”。对“问题库”中涉及的问题，
陵县联社按照风险程度不同，划
分不同层次，找准问题成因不留
死角。找准问题后，通过加强非现
场督导、开展现场检查、加大责任
追究和处理力度等方式，有针对
性地开展“问题库”中存在问题的
督导整改工作，确保各项内控制
度的有效执行。(任秋云 孙跃芬)

陵县联社:“问题库”

助推审计规范化

禹城联社:网上银行

用户突破一万户
23日晚，在禹城市人民路做服

装生意的王大姐将两万元的货款通
过网上银行转入了供货商的账户
中。“以前白天忙，店里离不开人，想
要去银行打个钱还挺麻烦。现在好
了，在店里动动鼠标就能汇款了。”
王大姐侃侃而谈。

今年四月份，禹城联社的工作人
员主动上门推介电子银行业务，随后
王大姐就在附近的人民路分社开通了
网上银行业务，现在她每天都能熟练
地使用网上银行办理账户查询、转账
汇款等业务。网上银行业务成功上线
以来，禹城联社抢抓营销竞赛、周年优
惠等活动的有利时机，加大宣传推广
力度，截至目前已发展网上银行用户
12200余户，成功突破一万户大关。

(袁华 张春涛)

为加快审计项目检查进度，德
城区农信联社巧用“实、全、细”三
个金点子，全面加速审计项目开
展。首先，沟通要“实在”，为项目的
顺利开展“搭建心灵之桥”，切实做
好与被审计单位间的沟通，便于提
高审计质效。其次，检查要“全面”，
审计项目开展要扎实有序、不能有
漏项，全面提升审计检查覆盖率。
再就是，确认问题要“细致”，站在
防范风险的立场上，进行问题查
究，切实消灭风险隐患，全面确保
审计效果。截至目前，该联社已开
展审计项目51个，检查覆盖面达
100%，全年审计任务全部完成。

(刘林旺 李晶)

今年以来，德城区联社加大
ATM等自助设备的安装投放力度，
确保自助设备网点覆盖率达到
100%，并在运达物流园设立离行式
自助服务网点，推广非现金支付结
算方式。同时，大力开展“扫街”“进农
村”“进社区”活动，对农村地区商户
进行传统POS、系统内电话POS营
销，并大力宣传泰山如意卡的优惠
政策及使用优势，进一步提高农户
用卡率和用卡积极性，优化支付环
境，最大限度地拓宽了农民结算渠
道，提升了农村地区支付结算服务
效率，延伸了支付结算服务范围，让
农民足不出户就可享受农村信用社
的便捷金融服务。(刘玉磊 陈培培)

德城区联社：畅通支付结算

渠道 提升金融服务水平

武城联社：

自助终端进村入户

“真是太方便了！不用跑那么
远就可以缴纳电费了。”20日，家
住武城镇东阳村的董老汉来到村
里的自助终端机旁，在工作人员
的帮助下，仅用了短短几分钟就
完成了电费缴纳。

武城联社2012年下半年开
始，积极与当地电业局对接，为辖
内所有村庄开通电费代扣业务，
客户不仅仅可以通过自助终端办
理小额存取款、转账业务，更能足
不出村缴纳自家电费。截至目前，
武城联社共布放农民自助服务终
端35台，办理“银电通”业务11046
笔，金额1306万元。

(柳文平)

德城区联社：

力促全年审计项目完成

大货车禁行路段
市区大货车禁行路段为北

至大学路(大学路可以走)、西至
迎宾大街(迎宾大街和天衢路交
叉口以北可以走，往南不可以
走 )、南至新河路 (新河路可以
走)、东至晶华大道(晶华大道不
可走)。

格相关链接

25日，德州实验小学门前的过街天桥已完成主梁体的架设，待通行后学校
上学放学时的交通压力将有所缓解，提高孩子过马路的安全性。

本报记者 马志勇 摄影报道
快通吧
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